

SPORTS | Loire et région

TENNIS DE TABLE Pro B

La rentrée de Loire Nord reportée

Patrick LAURENT



Les supporters devront patienter pour découvrir le nouveau visage de Loire Nord cette saison. Photo Progrès /Patrick LAURENT

Cette rencontre de gala, qui devait opposer ce dimanche après-midi Loire Nord au C'Chartres, était le match phare de cette deuxième journée de championnat. C'était oublier bien vite la Covid-19 qui s'est insérée dans le collectif chartrain avec un joueur testé positif, les autres devenant cas contact, d'où ce report.

Remis à une date ultérieure (8 novembre ?) les amateurs de tennis de table devront encore patienter pour découvrir le nouveau collectif. C'est la troisième rencontre reportée en deux journées pour les dix clubs composant cette Pro B. « Le championnat va être compliqué, on est tous déçus, joueurs et dirigeants compris car le groupe avait une grosse motivation et surtout hâte d'en découdre. Mais, outre l'aspect sportif, il y a également un surcote pour le club car les gars sont présents depuis une semaine (depuis ce succès ramené d'Issy-les-Moulineaux). Pour une fois cela peut passer mais il ne faudrait pas que cela se reproduise », concède Yannick Berthier, le président du club roannais. Un collectif qui repart dès aujourd'hui vers son lieu d'entraînement respectif, ce sera le Danemark pour Ibrahima Diaw, la Belgique pour Martin Allegro et l'Allemagne pour le joueur Indien Harmeet Desai, qui

retrouvera quelques pointures mondiales dont le joueur brésilien Hugo Caldérano (n° 7 ITTF).

Tous espèrent être de retour pour le 8 novembre ou pour ce déplacement à Thorigné-Fouillard, le 17 novembre.